



DIPLOMATIE

Le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a reçu hier le ministre sierra-léonais des Affaires étrangères David Francis, porteur d'un message du président Julius Maada Bio à son homologue gabonais.

Page 3

NAUFRAGE

Si aucun nouveau corps n'a été repêché ces dernières heures de l'épave du "Esther Miracle" ou de ses environs, l'aide promise par le président Ali Bongo Ondimba a commencé à être distribuée aux 124 rescapés hier, dans les locaux de la Direction générale de la Comptabilité publique et du Trésor.

Page 4

DRAME

Le corps d'une jeune étudiante gabonaise a été découvert samedi à Karabük, ville turque de la région de la Mer noire. L'adolescente (17 ans) a trouvé la mort dans des conditions atroces sur lesquelles se gardent de s'avancer, pour l'heure, nos services diplomatiques, comme la communauté gabonaise sur place.

Page 7

SANTÉ : AU PLUS PRÈS DE VOUS !

MITZIC, Medouneu, Mvady, Okango, Léconi... Le ministre de la Santé réceptionne en ce moment des structures sanitaires construites, réhabilitées ou ayant connu une extension dans le cadre du projet PASS II, en partenariat avec l'AFD. L'aboutissement - certes encore partiel - d'une ambition visant à rapprocher ces établissements des populations, tout en offrant à ces dernières des soins de qualité. Page 2



POUR MOI QUOI...

Que Dieu nous donne une vie longue pour voir certains leaders politiques accéder aux affaires pour voir ce qu'on verra.

On imagine leurs comportements, les actes qu'ils seront amenés à poser parce qu'ils auront tout le pouvoir, la vie ne sera point facile dans ce pays. En tout cas, grands ou petits, ça ne va pas être facile...

Quand on pense à ce que certains vont faire endurer à leur peuple, on se dit, mieux vaut ne pas être là

pour vivre ce temps-là. Et c'est justement l'acte posé l'autre jour par le bouvier de Moutassou à Lebamba là-bas dans la Louetsi-Wano qui nous interpelle et fait réfléchir. Eh bien le chantre de la "provincialisation", grand spécialiste de la danse du ventre, donneur de leçon de "bonne conduite", sans crier gare et ignorant le droit de propriété, a investi le domicile privé d'un notable de la localité pour s'adresser à ses ouailles. Même à un petit frère de même père, même mère comme on dit en Afrique noire, on n'agit pas ainsi avec autant de mépris des autres. Qu'est-ce que cela signifie ? Que lui, un jour au "firmament",

personne n'aura droit à la parole. Il roulera en sens interdit, brûlera les feux tricolores, s'infiltrera dans la chambre à coucher de n'importe quel couple au Gabon, réclamera la tête d'un quidam qui ne lui plaît pas et tout et tout. À Lebamba, il nous a donné un avant-goût du climat qu'il va instaurer en violant le domicile d'un cadre du PDG. Imaginez une seconde si le contraire s'était produit...

Luj et ses supporters en auraient fait une affaire d'État. Mais, Dieu ne dort pas pour nous préserver du tintamarre pour rien quoi.